

CORPORATIVO

Rogelio Varela

Entre las empresas que reportaron muy malas cifras al tercer trimestre del año anote a Grupo Senda. Hablamos de una fuerte subida en gastos que no se compensó en la parte de ingresos. Como resultado sus ganancias cayeron 30 por ciento, además que el año pasado se benefició de ganancias cambiarias. La cosa no para ahí y su liquidez al cierre de septiembre apenas alcanzó 109 millones de pesos. En ese tenor es claro que Senda tendrá dificultades para hacer frente a sus vencimientos de deuda, algo que ya habían identificado las agencias Fitch y HR...